

Primer Congreso de la UTE Aprobará Nuevos Estatutos

Reuniones con el personal administrativo y de servicio, con el Consejo Directivo de la sede y con los estudiantes sostuvo ayer el rector de la Universidad Técnica del Estado, Enrique Kirberg. El personero universitario arribó en la mañana a Carriel Sur, con el fin de visitar hasta hoy la sede y para conversar con sus integrantes acerca del próximo Primer Congreso de la UTE, en junio. En ese encuentro, que reunirá a representantes de todas las sedes del país, serán sancionados los estatutos reformados del plantel.

La llegada de Enrique Kirberg estuvo rodeada de un ambiente festivo entre los estudiantes de la sede, quienes se trasladaron en todo tipo de vehículos al aeropuerto pa-

ra recibirlo. Este hecho fue explicado por Aurelio Tobar, presidente de la Federación local de la UTE: el rector Kirberg ha sido siempre elegido con un amplio apoyo estudiantil, más del 75% de los votos de los educandos han sido para él, y la primera autoridad universitaria trabaja con gran acuerdo con la Federación de Estudiantes.

Anoche, el rector Kirberg participó en una manifestación que le ofreció en Tomé el personal administrativo de la sede. El programa de sus actividades de hoy consulta amplias reuniones con el Consejo Directivo de la sede, un almuerzo con el mismo Consejo, un claustro de sede a las 14 horas, y una conferencia de prensa a las 12 horas.

En una reunión sostenida con los estudiantes, ayer en la mañana, el Rector de la UTE explicó los momentos que pasa el plantel en los instantes previos a la aprobación de sus estatutos reformados.

Expresó que es necesario desarrollar al máximo las posibilidades de la Universidad,

a pesar de las dificultades financieras que tiene. Señaló que después del congreso, que finalizará el 14 de junio, deberá darse una lucha unida de todos los sectores de la UTE por la consecución de mayor presupuesto.

ELECCION DE DELEGADOS

Mañana se realizará en la sede la elección de delegados que participarán en el Congreso resolutivo que se realizará entre el 8 y el 14 de junio en Santiago, para sancionar el estatuto reformado del plantel. Serán elegidos 10 docentes, cuatro estudiantes y dos administrativos para representar a la sede. Para esas elecciones se inscribieron cuatro listas de estudiantes, tres de docentes y una administrativa.

Los estudiantes señalaron que tendrán un 25 por ciento de representación en ese congreso, gracias a reformas que se han introducido parcialmente en los actuales estatutos de la corporación, ya que, anteriormente, los alumnos no tenían ninguna inge- rencia en los organismos de decisión y ejecución del plantel.